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          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка перспектив реализации политики импортозамещения в машиностроительной отрасли России». Данная работа посвящена исследованию реализации политики импортозамещения в российской экономике и прогнозированию ее возможных путей развития. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотрение теоретической основы исследования; 2. Оценка проводимой реализации импортозамещения; 3. Выявление направлений развития отрасли машиностроения; 4. Разработка алгоритма планирования импортозамещения для машиностроительного предприятия. Были проанализированы мировой опыт импортозамещения, текущее его состояние в российской экономике, причины упадка и преграды для роста машиностроительной отрасли, а также способы государственного регулирования импортозамещения. В результате были определены общие тенденции возможного развития машиностроительной отрасли, предложены дополнительные меры для стимулирования процесса импортозамещения. Также в третьей главе разработаны алгоритм принятия решения об импортозамещении на предприятии на основе финансовых возможностей; алгоритм планирования импортозамещения на машиностроительном предприятии через определение степени сложности вносимых изменений; алгоритм импортозамещения комплектующих на машиностроительном предприятии. На основании проведенного исследования было выявлено, что несмотря на форсирование проведения политики импортозамещения государством в последние неполные 10 лет, ожидаемого эффекта для российской экономики достичь не удалось, поэтому это может быть исправлено согласованной работой государства и предпринимательства.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Assessment of the prospects for the implementation of import substitution policy in the machine-building industry of Russia". This work is devoted to the study of the implementation of import substitution policy in the Russian economy and forecasting its possible ways of development. Tasks were solved during the study: 1. Consideration of the theoretical basis of the study; 2.Assessment of the implementation of import substitution; 3. Identification of directions of development of the engineering industry; 4. Development of an import substitution planning algorithm for a machine-building enterprise. Some topics were analyzed: the international experience of import substitution, its current state in the Russian economy, the causes of decline and obstacles to the growth of the machine-building industry, ways of state regulation of import substitution. As a result, general trends in the possible development of the machine-building industry were identified, additional measures were proposed to stimulate the import substitution process. Also in the third chapter, three types of algorithms was developed: an algorithm for making a decision on import substitution at an enterprise based on financial capabilities; an algorithm for planning import substitution at a machine-building enterprise by determining the degree of complexity of the changes made; an algorithm for import substitution of components at a machine-building enterprise. Based on the conducted research, it was revealed that despite the acceleration of the import substitution policy by the state in the last less than 10 years, the expected effect for the Russian economy could not be achieved, so this can be corrected by the coordinated work of the state and entrepreneurship.
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